

Duelo chileno en Francia: Toulouse de Suazo visita al Mónaco de Maripán

EUROPA. Ayer Marcelino Núñez destacó en la goleada del Norwich City por 4-1 sobre Cardiff. Sierralta fue titular en triunfo del Watford contra Rotherham.

Redacción

Con objetivos opuestos, el Mónaco de Guillermo Maripán y el Toulouse de Gabriel Suazo se enfrentan desde las 11:00 horas por la Ligue 1.

El equipo del Principado, por ahora en el cuarto lugar, tiene la oportunidad inmejorable de escalar a la segunda ubicación si consigue un triunfo, aunque incluso un empate le permitirá igualar al Niza en puntaje para quedar como escolta del PSG.

Por otro lado, el cuadro violeta, que a mitad de semana perdió con Benfica por Europa League, sigue peligrando en la parte baja de la tabla y una serie de resultados lo podría dejar en zona roja.

En Inglaterra, el Sheffield United de Ben Brereton recibirá al Brighton en el mismo horario, aunque todavía es una incógnita si el delantero de La Roja participará.

La semana pasada el chileno-inglés no jugó por una molestia en un muslo, pero hoy estaría, al menos, en el banco de suplentes.

Un triunfo será vital para darle vida al Sheffield, que todavía marcha como colista. Si suma al menos un punto superará al Burnley, que ayer cayó goleado frente al Arsenal.

El Real Betis de Manuel Pellegrini y Claudio Bravo tiene la oportunidad de recuperarse después de caer frente al Dinamo Zagreb en Conference League y a las 17:00 se medirá con Alavés por LaLiga de España.

A pesar de estar recuperado, el portero chileno se perfila como suplente.



GUILLERMO MARIPÁN ES TITULAR INDISCUTIDO EN LA DEFENSA DEL MÓNACO.

El "Ingeniero" señaló que "el equipo está bien. El fútbol siempre da revancha y 24 horas después de un partido ya no te puedes lamentar de los errores cometidos. Tenemos que tratar de hacer un buen partido en casa"

"De los últimos partidos hemos ganado dos de los últimos tres y hemos empatado otro. No es posible ganar siempre en todos los partidos y a todos los rivales", añadió.

El entrenador del Real Betis también resaltó que el duelo de esta tarde "es un partido clave para seguir en los puestos europeos. Son tres puntos difíciles, como todos en liga. Tenemos que ser dinámicos para llevarnos la victoria y hacer un partido completo".

En Argentina también ha-

brá actividad de futbolistas chilenos, comenzando por Mauricio Isla, que podría ser titular en Independiente ante Instituto de Córdoba desde las 17:00.

En el mismo horario, Huracán de Williams Alarcón y Rodrigo Echeverría -ambos estelares- visita a Vélez Sarsfield de Gustavo Quinteros.

A las 19:15, River Plate de Paulo Díaz, con el zaguero chileno como probable titular, recibe a Banfield.

GOLEADA DEL NORWICH

Con Marcelino Núñez durante todo el compromiso, el Norwich City goleó por 4-1 al Cardiff para quedar muy cerca de entrar a la zona de liguilla de ascenso en la Championship.

Su rival comenzó ganando

con anotación de Jamilu Collins, pero dos goles de Josh Sargent, uno de Gabriel Sara y otro de Christian Fassnacht le dieron el triunfo a los canarios.

El mediocampista chileno tuvo una destacada actuación, remató al arco en varias ocasiones y tuvo una gran efectividad de pases, alzándose como uno de los puntos altos en el Norwich.

Por su parte, el Watford, con Francisco Sierralta los 90 minutos, venció por la cuenta mínima al Rotherham para mantenerse cerca de los puestos de avanzada.

El futbolista formado en Universidad Católica jugó como volante de contención y el único gol del duelo lo hizo Yasser Asprilla en el segundo tiempo. ☺